

'La articulación institucional es fundamental para acelerar la exploración'

Al igual que su antecesora Irene Vélez, el nuevo ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho, ha evitado dar una respuesta concreta y directa sobre si se firmarán nuevos contratos de hidrocarburos durante el actual gobierno.

Al igual que Vélez, manifestó que se trabajará en incorporar más reservas y para ello se mantendrá la actividad exploratoria en los contratos existentes. Además, aseguró que esta industria hará parte de la transición energética de Colombia.

"La transición es con la industria,

para que con el petróleo y el gas hagamos el tránsito a las energías renovables. La transición es de toda la sociedad", dijo.

El Ministerio de Minas y Energía también informó que continuar con la actividad exploratoria no significa adjudicar nuevos contratos y que la discusión debe ir más allá de este tema, que aún sigue generando expectativa en el sector.

Por su parte, la presidenta de Naturgás, Luz Stella Murgas, destaca que el ministro tenga la voluntad de preservar la seguridad energética

del país, "que hoy es un activo invaluable de los colombianos".

Así mismo, reitera que, en el corto plazo, se pueden incorporar las moléculas descubiertas en áreas continentales y, a mediano plazo, anticipar el desarrollo costa afuera para disponer de ese gas antes de finalizar esta década.

"La articulación institucional es fundamental para acelerar las campañas exploratorias, y el liderazgo del ministro es clave para orientar los esfuerzos del Estado en la búsqueda de este propósito", señaló.